

Hace diez años

Un joven de 23 años con domicilio en callejón Iguazú de la Isla del Río Diamante se encontraba en su casa en una fiesta. Se le ocurrió seguir la misma en la vereda de la casa y no tuvo peor idea que trepar por una palmera de tres metros de altura con el propósito de conectarse clandestinamente para enchufar el aparato de música y voló literalmente por el aire al recibir una descarga eléctrica y caía al piso sufriendo lesiones. Después de días de semi corte de semáforos, empezaban los trabajos de reemplazar los cables en el cruce de las principales avenidas del centro sanrafaelino. Las tareas las llevaban a cabo personal municipal junto a un técnico de Vías y Medio.